

## Pressemeldung

## Parlamentarisches Frühstück und christliche Werte

WERTESTARTER im Austausch mit Politikerinnen und Politikern in Berlin

Berlin, 20. April 2023

Bei einem gemeinsamen Frühstück in der Deutschen Parlamentarischen Gesellschaft sind die WERTESTARTER mit verschiedenen Bundestagsabgeordneten und -mitarbeitenden über ihre Arbeit und christliche Wertebildung ins Gespräch gekommen. Daniel Mannweiler, Stiftungsratsmitglied der WERTESTARTER und Gesamtleiter von Sportler ruft Sportler e.V. (Altenkirchen) begann sein Impulsreferat mit der These: "Eine Gesellschaftsveränderung beginnt mit der Investition in die nächste Generation". Er machte deutlich, wie der Sport als Vehikel dienen kann, um einen gesellschaftlichen Beitrag zur Integration, Prävention und Persönlichkeitsentwicklung zu leisten.

Die 18 Teilnehmenden, die vor allem im Familien-, Bildungs- und Sportausschuss des Bundestages tätig sind, diskutierten anschließend engagiert und zeigten sich sehr interessiert an der Arbeit der WERTESTARTER und Sportler ruft Sportler e.V.

"Wir freuen uns über das rege Interesse an unserer Arbeit aus der Politik", so WERTESTARTER-Geschäftsführer Johannes Nehlsen. "Es ist enorm wichtig, dass politische Entscheidungsträger von unserer Arbeit hören und auch Verknüpfungsmöglichkeiten zu Projekten in ihren Wahlkreisen sehen."

WERTESTARTER und Sportler ruft Sportler e.V. arbeiten als Kooperationspartner miteinander in gemeinsamen Projekten in der Wertebildung von jungen Menschen und Mitarbeitenden im Sport.

Fotos: Martin Schlorke, Berlin

Foto 1: Teilnehmende des Parlamentarischen Frühstücks

Foto 2: Impulsredner Daniel Mannweiler

## Kontakt für Rückfragen:

Johannes Nehlsen, 030 209157910, johannes.nehlsen@wertestarter.de

Die WERTESTARTER (Stiftung für Christliche Wertebildung und ihre 100%-ige Tochter, die Christliche Wertebildung gGmbH) haben seit 2014 bundesweit mehr als 300 gemeinnützige Projekte der christlichen Bildungsarbeit gefördert. Kinder und Jugendliche erhalten hier Zugang zu qualifizierter Bildung und damit den Schlüssel für eine gute Entwicklung. Die WERTESTARTER sind maßgeblich spendenfinanziert und fördern u.a. die Gründung von christlichen Kitas und Schulen in freier Trägerschaft, außerschulische Jugendarbeit sowie die Qualifizierung von Mitarbeitenden in diesen Bereichen.